

Haute technologie Jean Maurer

Jean Maurer, qui fabrique ses enceintes à Aubonne, est bien connu des audiophiles pour sa quête du son parfait: "la haute fidélité est un moyen d'écouter de la musique enregistrée avec cette présence physique des sons normalement procurée par les musiciens physiquement présents". Sans recherche d'effets, ou manque de détails.

Après 7 années de développement, cette société sort un haut-parleur marqué par de nombreuses innovations technologiques. L'emploi de fil d'aluminium recouvert de cuivre pour la bobine mobile de haute précision et d'une extrême légèreté, le développement d'un nouveau type de saladier en 2 parties, la fabrication d'un circuit magnétique à champ symé-

trisé sont quelques-unes des particularités innovatives de ce nouveau composant.

L'enceinte acoustique à laquelle ce nouveau haut-parleur est destiné est le modè-



le Jean Maurer 325 D5. Ce produit, déjà très original par ses filtres d'aiguillage de fréquences à très fortes pentes, et par son boîtier antivibratoire à absorption au sable de quartz, poursuit donc son ascension vers la reproduction sonore de très grande qualité.

Jean Maurer, 1170 Aubonne



B 245-5: le nouveau haut-parleur de graves Jean Maurer